

Wer backt den besten Apfelkuchen?

Auf dem Obstgut Klosterberg steigt am Sonntag das 6. Merziger Apfelernte-Picknick

Merzig. Auf dem Obstgut Klosterberg (Panoramaweg) steigt an diesem Sonntag, 14. September, das sechste Merziger Apfelernte-Picknick. Los geht es um zehn Uhr mit einem Erntedank-Gottesdienst. Anschließend soll es ein Frühschoppen-Konzert mit

dem Musikverein Cäcilia Bietzen geben. Ein Apfelkuchen-Wettbewerb steht ebenfalls auf dem Programm. Beteiligen kann sich daran jeder. Die Kuchen sind bis Punkt 12.30 Uhr auf dem Klosterberg abzugeben. Eine Jury mit Vertretern aus Wirtschaft, Politik

und Tourismus bewertet sie. Der Sieger gewinnt, so Mitorganisatorin Marianne Lorreng, „einen schön gefüllten Picknick-Korb“. Außerdem gibt es einen Bauernmarkt, auf dem zum Beispiel Birnen und Zwetschgen aus eigenem Anbau angeboten werden.

Auch für die Kinder haben sich die Veranstalter etwas einfallen lassen: Sie können sich den ganzen Tag lang schminken lassen, auf einem Pony reiten, in der Strohburg herumtollen, in der Werkstatt Rumpelstilzchen filzen oder sich vom Zauberer Herz-König verzaubern lassen.

Bis voraussichtlich Ende Oktober können Selbstpflücker auf der etwa zehn Hektar großen Plantage der Familie Ripplinger Äpfel ernten. *isc*



Gesund und knackig: der Apfel.

Foto: SZ

Im Internet:

www.obstgut-klosterberg.de